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  Frau Lange weist darauf hin, dass die Tür am behindertengerechten Eingang des 
Bahnhofes für Rollstuhlfahrer derzeit nicht komplikationslos benutzbar ist. Sie ist 
aber erfreut, dass die Tür am Ärztehaus/Versorgungszentrum nun wieder funktio-
niert. 

Herr Pagels kritisiert den Belag auf dem Bahnsteig, der für Rollkoffer nicht geeignet 
ist, und fragt nach, ob dies der endgültige Zustand sei.
 


